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Et toi… t’en dit quoi de la Fête de la Morue cette 
année ? 
Entre le non-béglais : « Mais en fait, c'est quoi le rapport entre Bègles et la morue ? » ; 
l’ado : « Bon la morue, c'est pas trop notre truc, mais c'est sympa pour retrouver des 
potes, c’est drôle, c’est gratuit et c’est un peu le bazar ! » ; la jeune maman : 
« Franchement de toi à moi, je préférais vraiment quand c’était à Bègles-Plage, c'était 
plus agréable avec les gamins. » ; celle qui a bien scruté le programme : « Faut pas rater 
le spectacle de musique irlandaise, ils sont venus dans le cadre du jumelage ! » ; celui 
qui n’a pas pris son plan de la fête : « C'est où que ça se passe… ah ?! c’est à 3 
endroits... » ou celle qui ne voulait pas trop marcher : « Perso, je ne suis pas allé jusqu’à 
la Maison de la Musique ! » ; les habitué.e.s : « Enki, moi j'ai connu des éditions où il y 
avait plus de monde / Nous sur notre stand, on s’est fait éclater par l’affluence ! » ; la 
fashion victime : « Tu l'as eu où ton autocollant Fête la morue pas la guerre, et ta 
marinière ? » ; le supporteur de l’UBB : «  Je viens me remonter le moral, on a perdu face 
à l’USAP »… cette fête démontre bien la vitalité et l’attractivité de notre cité, grâce à une 
forte dynamique du tissu associatif. A propos des associations, l’Espoir Béglais s’est 
toujours exprimé en faveur d’un soutien équilibré. Nous souhaitons toutefois une plus 
grande transparence sur les besoins réels est indispensable de toutes nos assos… 
Notamment en termes de structures d’accueil… Nous en manquons cruellement. (la 
future salle de salle de sport programmée est de niveau départemental …  Quand le 
hand est en National, le basket en pré-National.) 

La Fête de la Morue est un symbole de ce vivre ensemble béglais. Notre diversité est 
forte et précieuse. L’avenir qui se dessine, abandonné aux extrémistes de droite ou de 
gauche, nous éloigne de ce Bègles fraternel et populaire, et des valeurs que l’Espoir 
Béglais défend. Il suffit de subir les décisions qui sont prises, sans réelle concertation, 
quant au plan de circulation de notre ville, qui vont, sans discernement, profondément 
bouleverser nos habitudes de vie, pour comprendre la lassitude lancinante de nos 
concitoyens. Il eut été possible de procéder différemment. Il suffisait de le vouloir. Il est 
important d’être attentif aux besoins des béglais et des béglaises, et de ne pas 
chercher à imposer une vision politique de manière dogmatique.  

Bel été à toutes et tous 

L’Espoir Béglais 
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